



Wir danken Freunden, Verwandten
und Bekannten, die mit uns



Rudolf «Ruedi» Gurtner

am 10. Februar 2020, in der Kapelle des Schosshaldenfriedhofes in
Bern verabschiedet haben.

Vielen Dank insbesondere an Frau Pfarrerin Barbara Schmutz sowie
die musikalische Begleitung durch die Frienisberger Blasmusikanten,
die die Trauerfeier so schön bereichert haben. Ein grosses Merci
zudem an das Personal des Zentrum Schönberg in Bern, die ihn in
der Krankheitszeit begleitet haben.

Vielen Dank auch für die zahlreichen Briefe und die Zeichen der
Anteilnahme sowie die Spenden für die Alzheimer Schweiz und für
den späteren Grabschmuck.

Bern, im Februar 2020

Die Trauerfamilien Gurtner